



Virtualware anuncia resultados récord en el primer semestre de 2023: La línea de negocio de Virtual Reality as a Service crece un 208%

Bilbao, España, 18 de julio. - La cotizada española Virtualware (EPA:MLVIR), líder europeo en la industria de la realidad virtual industrial, y que opera de acuerdo con un modelo SaaS anunció hoy los mejores resultados financieros de su historia, tan sólo tres meses después de su salida a bolsa en Euronext Access París.

A lo largo del primer semestre de 2023, Virtualware registró ingresos totales por valor de 2,149 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 44,71% con respecto al año anterior. La mayor parte de este crecimiento se debió a los ingresos generados por los planes de suscripción de la plataforma VIROO, que ascendieron a 630.000 euros y registraron un importante aumento interanual del 208,23%.

El margen de beneficio bruto de la empresa aumentó hasta el 82%, frente al 76% del primer semestre de 2022, lo que demuestra un incremento en la eficiencia operativa de la empresa.

Los datos, no auditados, fueron comunicados hoy al mercado de acuerdo a la regulación correspondiente.

El EBITDA de Virtualware durante el primer semestre del año fue de 348.000 euros, lo que supone asimismo un crecimiento importante con respecto al 2022. Tras los ajustes por gastos capitalizados, gastos extraordinarios relacionados con la salida a bolsa e ingresos extraordinarios, el EBITDA fue de 292.000 euros. Se trata de un salto considerable respecto al EBITDA negativo de 293.000 euros del primer semestre de 2022.

Los gastos de personal, que incluyen la retribución extraordinaria en acciones a los empleados relacionadas que tuvo lugar tras la salida a bolsa, aumentaron un 24,08%, hasta 1,445 millones de euros. Este aumento es el resultado combinado de los incrementos salariales y la ampliación de plantilla, que representaron el 17% del incremento, y el pago en acciones de los empleados debida a la OPV, que supuso el 7% restante.

Los gastos de servicios exteriores ascendieron a 507.228 euros, lo que supone un aumento interanual del 35,17%, incluidos los gastos extraordinarios de la OPV. Excluidos éstos, el crecimiento interanual es del 3,16%.

Con sede en Bilbao (España), Virtualware es pionera mundial en el desarrollo de soluciones de realidad virtual para grandes conglomerados industriales, educativos y sanitarios. Desde su fundación en 2004, la empresa ha obtenido un amplio reconocimiento por sus logros. En 2021, Virtualware fue reconocida como la empresa de RV más innovadora del mundo.

Su producto estrella, VIROO, es una plataforma VRaaS que ha democratizado la Realidad Virtual, haciéndola accesible a empresas e instituciones de diversos tamaños y sectores en todo el mundo.



Con una nutrida cartera de clientes que incluye GE Hitachi Nuclear Energy, Ontario Power Generation, Petronas, Iberdrola, Alstom, Guardian Glass, Gestamp, Danone, Johnson & Johnson, Biogen, Bayer, ADIF, el Ministerio de Defensa español, Invest WindsorEssex, la Universidad McMaster, la Universidad de El Salvador y la Universidad EAN, y una red de socios en todo el mundo, Virtualware está preparada para una mayor expansión global.

La empresa salió a bolsa en Euronext Access París en abril de 2023, donde sus acciones cotizan actualmente a 7,00 euros la acción y una capitalización cercana a los 32 millones de euros.

Este documento se proporciona únicamente con fines informativos y no constituye, ni debe ser interpretado como, una oferta de venta, intercambio o adquisición, o una invitación de ofertas para adquirir valores de cualquiera de las compañías mencionadas en él, ni para contratar ningún producto financiero. Cualquier decisión de compra o inversión en valores o contratación de cualquier producto financiero debe ser efectuada única y exclusivamente sobre la base de la información puesta a disposición a tales efectos por la compañía en relación con cada cuestión específica.

Este documento contiene o puede contener manifestaciones sobre intenciones, expectativas, estimaciones de futuro o previsiones de Virtualware 2007, S.A. ("Virtualware" o "Compañía") o de su dirección a la fecha del mismo y referidas a diversos aspectos de su actividad, como la evolución del negocio y los resultados de la entidad. Dichas manifestaciones responden a nuestras intenciones, expectativas, estimaciones de futuro o previsiones, por lo que determinados riesgos, incertidumbres y otros factores pueden ocasionar que las decisiones finales o los resultados difieran de las intenciones, expectativas, estimaciones de futuro o previsiones. Entre estos factores se incluyen, sin carácter limitativo, (1) la situación de mercado, factores macroeconómicos, directrices regulatorias, políticas o gubernamentales, (2) movimientos en los mercados de valores nacionales e internacionales, tipos de cambio y tipos de interés, (3) presiones competitivas, (4) cambios tecnológicos, y (5) alteraciones en la situación financiera, capacidad crediticia o solvencia de nuestros clientes, deudores o contrapartes en general. Estos factores podrían condicionar y determinar finalmente que lo que ocurra en realidad no se corresponda con las intenciones, expectativas, estimaciones de futuro o previsiones manifestada en este documento y otros pasados o futuros, incluyendo los remitidos a las entidades reguladoras. Virtualware no se obliga a revisar el contenido de este documento, ni de ningún otro, tanto en el caso de que los acontecimientos no se correspondan de manera completa con lo aquí expuesto, como en el caso de que los mismos conduzcan a cambios en las intenciones, expectativas, estimaciones de futuro o previsiones manifestadas en este documento y otros pasados o futuros. Lo expuesto en esta declaración debe ser tenido en cuenta por todas aquellas personas o entidades que puedan tener que adoptar decisiones sobre la base de este documento o elaborar o difundir opiniones relativas al mismo. Se advierte que el presente documento puede contener información no auditada o resumida. El contenido de este documento es confidencial y no puede ser revelado o distribuido a terceros distintos de sus destinatarios originales, ya sea total o parcialmente, sin consentimiento de Virtualware.